



Die Erdmannhäuser Spitzenspieler v.l. FM Josef Gheng (Br. 2), IM Karsten Volke (Brett 1)

Landesliga: Erdmannhausen 1 gewinnt auch zweites Saisonspiel

Nach dem überzeugenden Sieg am ersten Spieltag gegen Heilbronn, stand am zweiten Spieltag das Spiel gegen Aufsteiger Ludwigsburg an. Leider musste man auf Erdmannhäuser Seite kurzfristig auf Gerhard Junesch und Goran Ostojic verzichten, dafür rückten Ralf Piazza und Sascha Fox in die Mannschaft. Gespannt war man natürlich auf das Debüt des internationalen Meisters Karsten Volke, der am ersten Spieltag noch in Slowenien beim Europapokal im Einsatz war und ab sofort für den SC Erdmannhausen am Spitzenbrett auf Punktejagd gehen wird. Doch Ludwigsburg zeigte sich kämpferisch und konnte zumindest zu Beginn sehr gut mithalten. Der erst kurzfristig ins Team gerückte Sascha Fox, nahm an Brett 8 ein frühes Remisangebot seines Gegners an in ausgeglichener Stellung an. Doch plötzlich ging der Außenseiter aus Ludwigsburg in Führung. An Brett 7 überzog Ralf Piazza seine gute Stellung und wurde von seinem Gegner ausgekontert. Nachdem Mannschaftsführer Roland Mödinger am vierten Brett ebenfalls nicht über eine Punkteteilung hinaus kam, führte Ludwigsburg mit 2:1. Nun begann aber die Zeit des Favoriten. An Brett 6 opferte Alexander Flachsbarth einen Springer um seinen Gegner danach im Königsangriff zur Aufgabe zu zwingen. Dr. Thomas Meier brachte Erdmannhausen dann erstmalig in Führung. Er dominierte die Partie von Beginn an und ließ seinem Gegner nicht den Hauch eine Chance. Für die 4:2 Führung sorgte dann Karsten Volke am Spitzenbrett, er erspielte sich einen kleinen Vorteil und baute diesen mit der Ruhe eines Spitzenspielers konsequent im Endspiel aus. Am Nebenbrett sorgte Fide-Meister Josef Gheng für die Entscheidung. In beeindruckender Manier zeigte er die Überlegenheit des Läuferpaars gegen Springer und Läufer und sorgte für die uneinholbare 5:2 Führung. So fiel die Niederlage von Martin Meyer an Brett 5 nicht mehr ins Gewicht. Damit wurde Erdmannhausen zwar seiner Favoritenrolle in der Landesliga gerecht, musste aber die Tabellenführung an Lauffen abgeben, die den Außenseiter aus Bad Wimpfen mit 7,5:0,5 distanzierten. Ebenfalls noch ohne Verlustpunkt rangiert der Verbandsligaabsteiger Marbach auf Rang drei. Die Marbacher besiegten Kornwestheim mit 4,5:3,5. Gut erholt zeigte sich Heilbronn von der herben Auftaktniederlage in Erdmannhausen und besiegten den Abstiegsaspiranten Neckarsulm mit 5,5:2,5. Zum Spitzentrio könnte sich noch die

TSG Öhringen gesellen, Voraussetzung ist ein Sieg in Ingersheim, dass Spiel wurde verlegt und wird am kommenden Sonntag nachgeholt. Am 3. Spieltag kommt es dann zur Spitzenpaarung Lauffen – Marbach. Der SC Erdmannhausen empfängt den SC Ingersheim.

B-Klasse: Knappe Niederlage für Erdmannhausen 4

Am zweiten Spieltag der B-Klasse, gab es eine knappe Niederlage für die vierte Mannschaft des SCE. Nach dem überzeugenden Heimsieg gegen Gemmrigheim 2 sollten gegen Marbach 4 nun weitere Punkte für den Klassenerhalt eingefahren werden. Leider musste man auf Christian Stegmaier verzichten. Dafür rückte Mario Gutscher in die Mannschaft. Die Begegnung startete katastrophal für Erdmannhausen. An den Brettern 5,6 und 7 verloren Christian Andres, Benjamin Behles und Maximilian Bauer. Mannschaftsführer Sven Rinker kam an Brett 2 nicht über ein Remis hinaus. Bei einem 0,5:3,5 Rückstand schien die Begegnung entschieden. Aber die Erdmannhäuser gaben sich nicht auf. Erst konnte Raimund Rolfs an Brett 4 seine Partie gewinnen, dann besiegte Mario Gutscher am achten Brett seinen Gegner und verkürzte auf 2,5:3,5. Am Spitzenbrett konnte sich Michael Franitza Vorteile erspielen. Doch an Brett 3 fiel dann die Entscheidung. Der Ex-Erdmannhäuser Andreas Konz konnte Harry Rehm bezwingen und Mannschaftssieg für Marbach sichern. So war der Sieg von Michael Franitza am Spitzenbrett nur noch Ergebniskosmetik. Am nächsten Spieltag erwartet die Erdmannhäuser ein ganz schwerer Brocken. Der Tabellenführer aus Mundelsheim wird seine Visitenkarte in Erdmannhausen abgeben.

Termine

Am Sonntag, den 23.10.2011 muss der SC Erdmannhausen 2 zum Mitfavoriten Sachsenheim 1 fahren. Mit einem Sieg kann Erdmannhausen dem Ziel Aufstieg in die Landesliga einen Schritt näher kommen. Gespielt wird im Kulturhaus Sachsenheim Schulgelände Burgfeldschule, Oberriexinger Str., Großsachsenheim. Beginn ist um 09:00 Uhr.